
LUNES 19 Agosto FUISTE CREADO para MÁS Efesios 2:10 
 
Fuimos creados para hacer una diferencia (aunque difícil nos parezca)  
Dios nos creó con un propósito y es hasta que vivamos en ese propósito que 
encontraremos plenitud.  
 
Tal vez tu no vayas a adoptar como Pete y Elllie pero si desees hacer una 
diferencia a tu alrededor, como Abraham, a quien Dios llamó para bendecir a 
todas las naciones de la tierra (y te diré que Dios le cumplió. Hoy aquí 
estamos leyéndonos gracias a la fe de Abraham. Eso es visión🙂"#$) 
 
A veces pensamos que tiene que haber una necesidad para intervenir cuando 
las necesidades no solamente están en las tragedias sino en los problemas a 
nuestro alrededor (y si tomo en cuenta que yo soy el mayor problema😐&'( esto 
debiera despertarme a servir, dar, mentorear, apoyar, escuchar, animar o usar 
lo que Dios me ha dado 😃*+,-.) 
 
Para su propósito hay un proceso, pero no te preocupes que El proveerá. Dont 
panic. Será la aventura más increíble que vayas vivir (porque nos sacará de 
nosotros mismos🤗1234 y hacia la persona que Dios pensó que fuéramos) 
 
¿A quién recuerdas que haya hecho una diferencia en tu vida? ¿Qué hizo por 
ti? 
 
 
MARTES 20 Agosto El DESPERTAR de Su PRESENCIA Génesis 12:1-3 
 
Conocer la voluntad de Dios no es difícil, lo difícil es reconocer que mi 
voluntad no es ni bendita, ni soberana😌789:.  
 
Si Dios te ha llamado a ser generoso, ayudar a alguna madre soltera, 
mentorear a algún adolescente o invitar a alguien a la iglesia, no temas aun y 
cuando parezca complicado o no se den las cosas como quieres, en algún 
momento se unirán las piezas y verás que valió todo ese esfuerzo.   
 
Dios te desafiará, te despertará a seguirle (Otra cosa es que no me levante😅<=>?@A) 
porque quiere que tu vida haga una diferencia, que cumpla el propósito para la 
cual fue creada. Él quiere quebrantar tu corazón porque son los quebrantados 
los que hacen la diferencia (No es que Dios no hable o no le importe, es que 
dejamos de escuchar🙁CDE) 
 



Al final de cuentas el Reino de Dios es de los quebrantados. Él es y seguirá 
siendo Dios, Dios de los quebrantados. 
 
¿Aceptarás el llamado de Dios de salir aun y cuando esto signifique 
incertidumbre, problemas y demás contradicciones? (Hacer dinero es fácil, 
hacer una diferencia es lo difícil 😵GHIJ) ¿Cuál será tu siguiente paso en fe?  
 
 
 
MIERCOLES 21 Agosto PROPÓSITO y PROCESO van de la MANO 
Génesis 15:3-5 
 
Abram reconoció que, si bien estaba cómodo, no era feliz (al parecer la 
mayoría de las personas no son felices, solo están cómodas y lo digo porque 
cuando me zangolotean el nido usualmente no respondo sonriendo😆LMNOP) 
 
El salir de nosotros mismos usualmente nos enfrenta, con, si, nosotros 
mismos. Y enfrentados nosotros, enfrentaremos a otros (en no muy buenos 
términos😬RSTU) Dios quiere sacarnos de nosotros para que vivamos porque por 
nosotros sacaremos a Dios para destruirnos😒WXYZ (girar en torno a mí solo marea, 
necesito algo mayor a mi para avanzar 🤔\]̂_) 
 
El que la cosa se complique no significa que Dios se haya ido o no estés en Su 
voluntad (muchas veces es confirmación de que estoy en ella🙃abc) 
 
Si quiero hacer una diferencia, si quiero ser usado por Dios - Advertencia- 
encontraré dificultades (¿Te has preguntado alguna vez del porque si Jesús 
vino a salvar a la humanidad, la humanidad le rechazó tan terriblemente? Lo 
vieron y pensaron: “Jesús es la solución, matémoslo” 🙄efgh Pero así soy con lo 
que Dios quiere hacer en mi corazón😣jklm) 
 
No te asustes si no lo sientes, tal vez la oposición sea la confirmación que vas 
por buen camino (¿por qué nos estresará tanto esperar? ¿Desde cuándo la 
paciencia pasó de ser poder a ser problema? 🤔\]̂_ En lugar de enfocarnos en los 
problemas nos convendría enfocarnos en la paciencia nopqrs pero me freseo🤪uvwxy) 
 
Dios está haciendo su obra, descansa en El. 
 
 
JUEVES 22 Agosto DESTELLOS de DESTINO Génesis 17:5 
 
Si Dios te trajo hasta aquí, Él no te va a dejar a tu suerte 😟{|}~. Lo que El 
comienza, Él lo concluye (y siempre mejor de cómo lo tomó. No quieras 



llegar solo, detente para agradecer hasta donde te ha traído y para sorprenderte 
de que está contigo en esos detalles que te va a mostrar, atento pues 😊����) 
 
¿Qué opción les gusta más? 
Que casi doce años después que Dios llamara a Abraham de Ur de los Caldeos 
y su adelanto goloso con Agar, encontrara que Dios le habla y que no fuera 
para regañarlo: “¿pero que tienes en la cabeza? Hace un año te dije que te 
daría un hijo si me esperabas y no esperaste. Ya habías avanzado tanto, once 
años para esto Abram. Pues a empezar de nuevo, sácate de aquí. Echaste a 
perder todos mis buenos planes para ti. ¿Qué voy a hacer contigo?” 
 
O que después de que Abram se gozara de más, su gastritis no lo dejara por lo 
que dependiera más de Dios de modo que Sus planes no sólo se cumplieran, 
sino que se cumplieran con un Abraham nuevo. Es por eso por lo que le 
cambió el nombre 🤗1234. Dios no lo desechó, cumplió en Él lo prometido con 
todo y su pecado (El anterior Abraham) 
 
No creas que, porque le entregaste tu vida a Cristo, has servido, dado, amado y 
también pecado, estás desheredado, desechado y deportado (saludos amigos 
de los United States) Dios aún tiene planes increíbles para ti (De hecho, la 
vida de Abraham fue más emocionante en su segunda mitad que en su 
primera) 
Hay esperanza en nuestro Dios que termina lo que comienza.  
 
En lo que Él te ha llamado a hacer, Él te sostendrá (solo asegúrate de aferrarte 
a sus promesas y no a tus problemas 😄�����. Gran diferencia para quienes quieren 
hacer una diferencia 🤓�����) 
 
 
 
 
VIERNES 23 Agosto DEPENDER de EL, DESARROLLA Génesis 22:2, 
8, 12-14, 18  
 
Dios quiere usarte para transformarte, no trastornarte (Al parecer no le 
estamos haciendo ningún favor 🤪uvwxy. Eso de trastornarme se me da aún y 
cuando Dios no me use 😏����)  
 
Las cosas que valen (hasta ahí porque agregar “que valen la pena” ya amoló la 
frase😁����) cuestan mucho, son difíciles y taaaaardan (veo a más de uno 
levantarse y salir 😟{|}~. A esa salida no se refería Dios, ¿verdad Abraham? 🤔\]̂_) 
 
Lo increíble de hacer una diferencia es que nos hace diferentes.  
 



Familia, las cosas no cambian a la primera, ni a la segunda, ni a la tercera, 
cambian hasta que Dios en su gracia nos cambia. Hacer una diferencia nos 
hace diferentes, aunque sea difícil. ¿Qué harás cuando las cosas no sean cómo 
quieres? ¿Cómo responderás cuando la vida te de tremenda cachetada 
mientras le reclamas? Aunque fue difícil, muy difícil para Ellie, esa cachetada 
la ubicó (porque despierta ya estaba😆LMNOP) 
 
No te dejes del dolor, no desistas, que si es difícil mucha más será la dicha de 
tu destino. Sigue amando aun y cuando duela, que ese dolor no defina tu 
destino sino tu destino desarraigue ese dolor �opqrs.  
 
Aun y cuando Dios le pidió Abraham sacrificar a su hijo, el hijo que le había 
prometido, Abraham obedeció. Finalmente, descansaba en la bondad de Dios 
aun en las diferencias de la vida. Abraham supo que temía a Dios y Dios que 
Abraham sería padre de multitudes.  
 
¿En qué o en quién descansarás? 
 
 
SÁBADO 24 Agosto Ser DIFERENTES para hacer una DIFERENCIA 
Romanos 4 
 
Primero ser después hacer. 
 
Dios quiere usarte para transformarte no trastornarte. Aunque se ponga difícil 
y digas "¡qué!"🙄efgh (Dios quiere darme fe, pero yo insisto en fama, fortuna y 
folclor🤣��� ¡¢. Solo la fe fortalece de fondo y con fuerza. Él nos quiere firmes y 
no floripondios, ni tampoco Flanders 🥴) 
 
Abraham quiso hacer una diferencia y vaya diferencia que hizo para millones 
de personas. La fe. Él es llamado el Padre de la fe (Que no es acerca de querer, 
tener, poder o saber sino creer) 
 
La iglesia es Cristo es acerca de creer, de traer a casa a una humanidad 
huérfana. La iglesia es la causa de Dios (Yo pensaba que éramos seres 
racionales después me di cuenta de que no, que somos seres emocionales 😅<=>?@A, 
aunque también le faltaba, somos seres espirituales o huérfanos de conexión. 
Necesitamos Comunidad) 
 
 
 
La costumbre en el primer siglo era el de tirar a los bebes al basurero 



municipal si este no era del agrado del padre. Las personas sin privilegios eran 
consideradas desechables, el valor de la vida dependía de lo que se poseía.  
Hasta que Cristo hizo la diferencia con su mensaje de reconciliación. No fue 
fácil ya que por siglos sus discípulos fueron perseguidos a muerte, sin 
embargo, hoy nuestro mundo es mejor a causa de la fe de ellos.  
Hacer una diferencia o crecer en fe caminan de la mano. 
 
¿Continuaras con Su obra? ¿Seguirás con su misión de hacer una diferencia? 
 
 
 


